

Neuer Rollstuhl für Besucher der St. Stefanus Kirche

Mehr Mobilität und eine kleine Sicherheitsreserve für den Fall der Fälle verleiht unser neuer Rollstuhl im Turm der Kirche

Von Andreas Bernard
22. Sept. 2024



Die Kirchengemeinde hat für die St. Stefanus Kirche einen faltbaren Rollstuhl angeschafft, um Besucherinnen und Besuchern mit eingeschränkter Mobilität besser zu unterstützen. In der Vergangenheit kam es immer wieder vor, dass Seniorinnen und Senioren bei Kirchenbesuchen oder Ausflügen der Caritas unerwartet Kreislauf- oder Mobilitätsprobleme hatten.

Auf Anregung von Bianca Mannino wurde deshalb ein leichter und gut transportierbarer Rollstuhl angeschafft, der ab sofort bei allen Veranstaltungen genutzt werden kann. Der Rollstuhl befindet sich im Turm der St. Stefanus Kirche und steht bei Bedarf zur Verfügung.